

## Rohrbacher und Linzer GPF-PensionistInnen



## feierten gemeinsam Weihnachten!

Ganz nach dem Motto „Gemeinsam sind wir stärker“ trafen sich heuer wieder die Bezirke Linz und Rohrbach zur vorweihnachtlichen Zeit im „Annahof“ in Traberg.

Aus der gemeinsamen Dienstzeit - viele aus Rohrbach begannen in Linz ihre Postlaufbahn - hatten sich ausgesprochen gute kollegiale Beziehungen über den Aktivstand hinaus entwickelt.

Dementsprechend groß ist der „Hallo“ beim alljährlichen Weihnachtstreffen die von den Bezirksgruppenvorsitzenden Hans Schwarz (Linz), Lothar Rothberger (Rohrbach) und Landespensionistenvertreter Franz Poimer organisiert werden.



Nach seinen Grußworten informierte Bezirksgruppenvorsitzender Hans Schwarz über die beliebten Reiseaktivitäten und über das ansprechende Programm im kommenden Jahr.

Besonders dankte er den Reiseprofis Sepp Haginger, Kurt Neuninger, Fritz Gamsjäger und Adi Schwarzmüller für ihre Aktivitäten und wertvolle Mitarbeit.

Franz Poimer lies das zu Ende gehen-

de Jahr aus Sicht der GPF-Pensionistenvertretung noch einmal Revue passieren.

Er erinnerte unter anderem an die überaus positiven Effekte der Steuerreform, der 2%igen Erhöhung des Pflegegeldes, der Halbierung des BVA-Behandlungsbeitrages.

Die Pensionsanpassung 2017 mit dem netto-Pensionshunderter für alle Pensionist/innen, waren ebenfalls Thema seiner Ausführungen.



Für beste musikalische Unterhaltung sorgte in bewährter Manier Sepp Habringer.

Telekom-Pensionist Hannes Bauer hatte mit seinen humoristischen Einlagen die Lacher auf seiner Seite.





Für den Rest der unterhaltsamen Stimmung und Atmosphäre sorgten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer in vortrefflicher Art selber.



*Franz Poimer*